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Résumé:

La bourse est I'un des secteurs financiers les plus importants et les plus sensibles, en raison de la
quantité de capital et des fluctuations rapide du marché, ce qui les rend convoite beaucoup par
ceux qui recherchent un profit rapide par différents moyens et méthodes, ceci pourrait menacer
la stabilité des marchés financiers a cause de la gravité de ces pratiques sur les investissements
dans le domaine de la bourse il est impactant d’établir un systéme pénal pour la surveillance des
comportements dangereux et criminel et les combattre par de diverses maniéres juridiques. Ceci
signifie inévitablement Renforcer la confiance et la transparence dans les marchés financiers.
Mais le cadre de protection pénale n’est encore claire car la législation de la bourse est récent en
Algérie et d’'ou I'absence des événements judiciaires.

Mots clé : protection pénale, crimes, la bourse, marchés financiers, titres, valeurs

mohiliéres.

The stocke market is one of the most critical and sensible finantial domains. this is
because of the huge amounts of capitals exchanged and the frequent flectuations. As a
consequence, the stock market is a target for differents parties aiming for fast profit no
matter the method, as a result, it is very important to establish a legal systam to prevent
and candomn these behaviours in order te maintain trust and tranparency, but the

protection frame is not very clear becauce of the recent legislation of stock market in
Algeria and the non existance of legal events.

Keywords: criminal protection, crimes, stok market, financial market,

Ccurities,moved values. /




